
Quando acolheram as propostas dos eleitos da CDU, Câmara e Junta de Freguesia prometeram 

serem rápidas na resolução de vários problemas do Brejo, como é exemplo o polidesportivo. Na prá-

tica, os inúmeros problemas deste bairro continuam por resolver, apesar dos alertas constantes da 

população e da CDU, como seja, a falta de limpeza do espaço público, a degradação das calçadas, o 

abandono dos espécimes arbóreos ou a inactividade do polidesportivo.    

Variante de Alverca Variante de Alverca Variante de Alverca Variante de Alverca –––– Novela sem fim Novela sem fim Novela sem fim Novela sem fim 

Depois da interpelação dos eleitos da CDU, no 
passado mês de Abril, face ao protelamento da 
obra da variante, a gestão PS na Câmara Munici-
pal de Vila Franca de Xira, no seu habitual estilo 
de gestão avulsa e não planificada, comprome-
teu-se a estudar uma viabilidade, no sentido de 
se levar a futura estrada alternativa à EN10 para 
zona mais afastada possível de habitações. Mais 
tarde, a 22 de Outubro, na reunião da Câmara 
Municipal, o PS propôs uma nova prorrogação do 
prazo de utilização do empréstimo, para constru-
ção da variante, e adiantou ter realizado conver-
sações com representantes da Força Aérea para 
se viabilizar a passagem da nova estrada a Nas-

cente da via férrea. Segundo a versão transmitida, este ramo da defesa nacional terá dado uma opi-
nião contrária relativamente à viabilidade de a estrada atravessar a sua área de jurisdição. 

A CDU defende a imperiosa necessidade de a Câmara Municipal propor ao mais alto nível ministerial 

a construção desta variante a nascente da via-férrea como a solução melhor acolhida pelas popula-

ções. 

Inactividade do Polidesportivo do Brejo é imagem de marca da gestão PSInactividade do Polidesportivo do Brejo é imagem de marca da gestão PSInactividade do Polidesportivo do Brejo é imagem de marca da gestão PSInactividade do Polidesportivo do Brejo é imagem de marca da gestão PS 

Obras na rua 9 de Agosto e no Adarse avançamObras na rua 9 de Agosto e no Adarse avançamObras na rua 9 de Agosto e no Adarse avançamObras na rua 9 de Agosto e no Adarse avançam    
 
Já se vêm progressos no desenvolvimento das obras prometidas há largos anos para a consoli-

dação e drenagem do talude da rua 9 de Agosto. A CDU tem lutado por esta reivindicação antiga das 
populações, mas muito ainda há para fazer, como o completar da obra iniciada, a limpeza e trata-
mento paisagístico do local. 

Na localidade do Adarse, a CDU depois de ouvir a sua população comprometeu-se a levar os seus 

anseios às autarquias. Como eram óbvios os argumentos, a Câmara acolheu a sugestão da CDU, no 

sentido de se intervir na reabilitação urgente deste lugar, cuja obra já se iniciou. 

 



Revisão do PDM 

A proposta PS para a revisão do PDM no concelho de Vila 
Franca de Xira não apresenta soluções para os graves proble-
mas da freguesia de Alverca e agrava as condições existentes 
com novas propostas de urbanização para a Quinta do Cochão 
e Alto de Arcena. Em termos de equipamentos públicos e 
sociais, há investimento dependente dos loteamentos previs-
tos, não havendo a previsão da execução do Parque de Feiras, 
Exposições e Lazer prometido. 

Nota-se e critica-se também a falta de discussão na elabora-

ção desta proposta PS de revisão do PDM, onde não se envol-

veu correctamente a população, partidos políticos e associações cívicas da freguesia. 

Câmara e Junta ignoram problemas das AreiasCâmara e Junta ignoram problemas das AreiasCâmara e Junta ignoram problemas das AreiasCâmara e Junta ignoram problemas das Areias 

A CDU em diversas ocasiões e em reuniões públicas dos órgãos autárquicos bate-se pela implemen-

tação do estudo de mobilidade, onde se inclui a resolução do problema da falta de carreiras rodoviá-

rias que integrem as Areias na rede de acessibilidades da freguesia.    

Eleitos da CDU voltaram a propor novos estacionamentos para o Bom SucessoEleitos da CDU voltaram a propor novos estacionamentos para o Bom SucessoEleitos da CDU voltaram a propor novos estacionamentos para o Bom SucessoEleitos da CDU voltaram a propor novos estacionamentos para o Bom Sucesso 

Como resposta à indiferença da Câmara Municipal, a CDU, em 2007, desencadeou um abaixo-

assinado por melhores acessibilidades e estacionamentos, onde contou com a assinatura de 1.200 

cidadãos do bairro do Bom Sucesso. A habitual indiferença da gestão PS, à frente nos destinos da 

Junta e da Câmara, levou os eleitos da CDU a proporem na última reunião da Assembleia da Fregue-

sia a aquisição ou expropriação, de áreas como o “ pátio do Silvino” ou o terreno das antigas “ festas 

dos transmontanos” ou ainda o estudo para a construção de auto-silos. 

Escola sem condiçõesEscola sem condiçõesEscola sem condiçõesEscola sem condições    
    

No final do ano lectivo transacto, por decisão do executivo PS, é comunicada em Assembleia geral de 
Pais e Encarregados de Educação da EB n.º2 e JI n.º4 de Alverca a transferência provisória dos alu-
nos, docentes e não docentes para a ex-escola Secundária Infante Dom Pedro, tendo como objectivo 
o início de obras de melhoramentos da actual, a conhecida Escola do "Campo da Bola". 
No entanto, no início do ano lectivo, rapidamente, pais, professores, auxiliares de educação e as 
crianças são surpreendidos com anomalias relacionadas com as condições de higiene e segurança, 
com acessos inacabados, com WC´s sem meios essenciais e inadaptados, com prejudiciais desarmo-
nias  de iluminação, entre outras não conformidades que continuam por resolver. Assim, a CDU exorta 
a Câmara a construir um diálogo frontal e permanente, no sentido de envolver a comunidade educati-
va em tomadas de decisão, a iniciar as obras da escola de origem e a finalizar as obras de benfeitoria 

na ex-escola Infante D. Pedro. 


